

ALBOUSSIÈRE

26-02-2003 Le DAUPHINÉ

Bilan prometteur au Boxing-Club

Début d'année prometteur où trois titres ont été remportés lors d'un déplacement à Ponçin dans l'Ain. Une grande première pour ce jeune club plein d'espoirs.

Tout "baigne" dans le bonheur, à voir les résultats de cette association locale du boxing-club. Richard Guillot président, mais aussi l'entraîneur avait le sourire. En ce début d'année, le bilan est prometteur. On en veut pour preuve les résultats. En déplacement à Ponçin dans l'Ain, pour le troisième et dernier tour Rhône-Alpes de light contact enfants, le club a ramené la meilleure performance depuis sa jeune existence : quatre combattants qualifiés pour les finales qui auront lieu à Paris à Pâques. Sur cinq combattants engagés, pour la première fois dans l'histoire, le club a ramené trois titres de champions Rhône-Alpes et un de vice-championne.

David Bard impressionnant de régularité : 3^e participation aux finales parisiennes en trois ans de compétition, champion benjamin moins de 39 kilos ; Nicolas Mazouyer pour sa 1^{ère} année de compétition, champion minimes moins de 48 kilos ; Charlène Ménadi, minimes moins de 63 kilos championne Rhône-Alpes ; Lydie Sonier, minimes moins de 60 kilos, vice-championne. Lors de ce déplacement à Ponçin, près de 25 supporters étaient présents, ce qui n'est pas passé inaperçu, mettant ainsi à l'honneur le club et du coup le pays de Crussol.

Quant aux deux féminines, elles furent très remarquées par leur brio par une responsable du club France. Jonathan Ferreira a changé de catégorie d'âge et a rencontré des combattants de morphologie largement supérieure. Il n'a pas pu confirmer son titre de champion de la saison passée. Mais le sérieux et la régularité dont il fait preuve, laisse à penser que ce n'est que partie remise. Pour le club, il espère pouvoir conserver ces jeunes de longues années, permettant ainsi pour l'avenir, d'avoir des combattants de haut niveau. Quant à Stéphane Souche, il effec-



Charlène Ménadi, Lydie Sonier et Richard Guillot.

tuera la finale Rhône-Alpes qui aura lieu le 15 mars à Saint-Georges-d'Espéranche en Isère. Il se trouve ainsi déjà qualifié en étant au minimum second. Il est

également qualifié pour Paris, puisqu'il effectuera la finale Rhône-Alpes en catégorie adulte plein-contact. ■